



令和6年度のスタッフを紹介します

令和6年度の新治小学校が新しいスタッフでスタートしました。「地域とともにある学校」を目指し、職員一同精一杯取り組んでいきますので、どうぞよろしくお願いいたします。

〈退職・転出された先生方〉大変ありがとうございました 〈転入された先生方〉がんばりますので、よろしくお願ひします

小崎花菜 先生（退職）	井上 輝 先生（前橋・芳賀小より）
細谷龍男 先生（沼田小へ）	相原大輝 先生（新採用）
小倉勲大 先生（昭和南小へ）	野上和栄 先生（昭和中より）
佐藤芳太郎さん（用務員を退職）	須藤敏明 さん（用務員）

令和6年度の新治小職員 教科担任をしている場合は、（ ）内は担当教科になります

校 長 本多 利典	ひまわり 野上 和栄	用 務 員 須藤 敏明
教 頭 深津 知宏	わかくさ 関口 佑実（音楽）	A L T ヨシコ・ワスコ・リチャード
教務主任 乗原 秀明（外国語）	通 級 佐藤喜代美	スクールカウンセラー 武井 一茂
1年1組 飯塚 千智	専 科 本多 和恵（国語）	教育DX 小林 宏行
2年1組 平田 加代	養 護 田村 美紀	初任研指導員 入澤 浩史
3年1組 井上 輝	栄養教諭 信澤 由佳	初任研後補充 田村 郁子
4年1組 相原 大輝	事 務 水落 美晴	置籍(研修) 下飯志津子
5年1組 山中 薫（理科）	補助支援 西山 敏也（社会）	
6年1組 石田 貴太（算数）	介 助 員 佐藤由佳理	どうぞ、よろしくお願ひします！

令和6年度の新入生は17名です

4月8日、第17回入学式が阿部賢一町長、河合史将議員、学校運営協議会の委員の皆様のご臨席のもとで行われました。壇上からの「入学おめでとうございます」の言葉に、深々と頭を下げ、「ありがとうございます！」とお礼を言う新入生に、ほんわかと温かい気持ちになりました。

改めまして、新入生、保護者の皆さま、新治小学校へのご入学、おめでとうございます。

式辞で、私からは新入生に2つのお願いをしました。1つ目は、「お友だちと仲良くしてください」、2つ目は、「学校であったことを、家の人にお話してください」です。ぜひ、みんなと仲良く、そしてその成長を、家庭と学校で協力しながら支えていきたいと思っておりますので、よろしくお願いいたします。

新年度になり、登校班やスクールバスの号車・時刻等が変わりました。登下校の安全のため、保護者の交通安全のご指導、見守り隊の方々のご協力をどうぞよろしくお願いいたします。通学に関して何かお気づきのことなどありましたら、学校までご連絡ください。



令和6年度の新治小学校、こんなところが変わります

前回は簡単にお知らせしましたが、今年度は学校生活でいくつかの変更点があります。

①年度始めや学期始めの週は、下校を早めて児童の負担感を軽減します。

4月8日の朝、お子さんの様子はどうだったでしょうか。「久しぶりに友だちに会うのが楽しみ！」という子もいたでしょうが、「また、早起しなくちゃ！」と少し渋っていた子はいませんでしたか。大人でも月曜日は、「よし、頑張るか！」と気合いを入れて家を出る人も…。長期休業明けの子どもたちは、さらに気が重いもの。初日は半日、次の日は5時間とだんだんと学校のリズムが作れるように、最初の1週間は徐々に授業時間を増やしていきます。(1年生は、今週1週間は給食なしで午前放課)

②授業の合間の休み時間が5分間から10分間になります。

今年は5・6年生で教科担任制、1～4年生も教科によっては担任以外の先生の授業になります。図工室や理科室、音楽室への教室移動があったり、学級や委員会の仕事もあったりして、「5分間だと、トイレにも行けない！」そんな声もあり、休み時間を10分間にしました。メリットがあればデメリットもある。給食の時間が12時25分からと10分遅くなります。給食後の清掃への移動時間がなくなります。帰りの会も下校時刻近くになります。でも、休み時間をゆったり、その他の行動をスムーズにすれば大丈夫！

③水曜日は昨年度同様の「早校時」で、朝行事と昼の清掃はなし、授業軽減をします。

1～3年生は4校時で給食・昼休みの後に帰りの会をして下校、4～6年はクラブや委員会も6校時に実施とし、7校時はありません。そうやって、計画的に授業時間も削減し、余分な時数を減らします。水曜日の基本的な下校時刻は1～3年が13:45、4～6年が15:15になります。(月曜日は全校で5時間授業、下校時刻は15:00)

④学校・学年行事等の変更は、予定では以下のようにになります。

- ・11月8日の2学期の授業参観の後に、PTA 奉仕作業を実施します。土曜日では参加できないという声にお応えし、授業参観と抱き合わせて、来校回数も減らしました。
- ・4年生で「みなかみ町体験旅行」の体験学習を秋に実施します。活動内容は、総合的な学習の時間との関連で、子どもたちと話し合って決定していきます。
- ・5年生ひと学年でスキー教室を実施します。今年度からホワイトバレースキー場での実施を予定しています。来年度以降については、今年度実施してから決定します。
- ・2月1日の「みなかみ町環境学習発表会」は5年生が参加、同時期に行われる信州 ESD コンソーシアム成果発表会には6年生が参加する予定です。どちらも昨年参加した学年になりますが、高学年の総合的な学習の時間の「発信」として、固定したいと思います。
- ・年に6回の「キャリア講話」を朝行事で実施予定です。月曜日には、月に1度の校長講話がありますが、毎回代わり映えのしない話をしているわけです。そこで、地域の方に来ていただき、お話をさせていただく機会を設けたいと考えています。

キャリア講話の講師、絶賛募集中

5月27日を皮切りに1学期に2回、2学期に3回、3学期に1回を予定しています。月曜日の朝、5～10分間くらいで、1～6年生に話したいご自身の体験や新治地区のこと、今の子どもたちに伝えたいことなどをお話いただきたいと考えています。ご自身、もしくは推薦でも構いませんので、学校までご連絡ください。(暇な校長まで)